



TAQA

الرقم: TAQA/ADX/2/14  
التاريخ: 4 فبراير 2014

شركة أبوظبي الوطنية للطاقة ش.م.ع  
Abu Dhabi National Energy Company PJSC

ص.ب: 55224 الإمارات العربية المتحدة  
هاتف: +9712 6914666 فاكس: +9712 6914666  
PO Box: 55224 Abu Dhabi, United Arab Emirates  
T +971 2 691 4900 F +971 2 6914666  
www.taqaqlobal.com

المحترم

السيد/ سيف صباح المنصوري  
رئيس إدارة إدراج الشركات  
سوق أبوظبي للأوراق المالية

تحية طيبة وبعد ،،،،،،،،،

**Subject: Results of TAQA Board Meeting,**  
**dated 4 February 2014**

Reference to our letter dated 29 January 2014, TAQA confirms that the Board of Directors of the company has held its meeting at 2:00 pm on February 4, 2014 and resolved as follows:

To Cancel 158,700,000 treasury shares, and call an Extraordinary General Meeting (EGM) of the company, at a later date to be agreed with SCA, to amend the article 6 of the articles of association of the company to reflect the new share capital of TAQA.

**الموضوع : نتائج اجتماع مجلس إدارة طاقة بتاريخ 4**  
**فبراير 2014**

بالإشارة إلى رسالتنا بتاريخ 29 يناير 2014 يرجى التكرم بالعلم بأنه عقد اجتماع لمجلس إدارة شركة أبوظبي الوطنية للطاقة "طاقة" في تمام الساعة الثانية من بعد ظهر يوم الثلاثاء الموافق 4 فبراير 2014 وتقرر خلال هذا الاجتماع الآتي :  
إعدام أسهم الخزينة المشتراة من قبل الشركة والبالغ عددها 158,700,000 سهم. والدعوة لعقد اجتماع الجمعية العمومية غير عادية للشركة في موعد يتم الاتفاق عليه مع هيئة الأوراق المالية والسلع وذلك لتعديل الفقرة السادسة من النظام الأساسي للشركة حسب رأسمال الشركة الجديد.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،،،،،،،

- نسخة هيئة الأوراق المالية والسلع -



شركة أبوظبي الوطنية للطاقة